

なないろ食堂だより

No.61

なないろ食堂運営委員会事務局発行 2022.5.31

なないろ食堂のお弁当テイクアウト !!

コロナ感染症は子どもたちへの感染が広がり、なないろ食堂は今年の1月から開催できずにいます。そのため、2月と3月と5月にはお弁当テイクアウトを実施しました。2月はJAしまね大庭店、3月と5月は大庭公民館の駐車場で手渡しました。

2月と3月にはこの1年間になないろ食堂に参加したことのある方に案内し、2月26日には19家族45人、3月26日には16家族39人の方から申込みがありました。お弁当の他にも米、レトルトカレー、お菓子などをお渡ししました。3月には寄贈いただいた文房具や手作りマスクなどを進級、進学のお祝いとして手渡しました。久しぶりに会う子どもたちとも、日頃の様子、進級や進学のことなどを交流することができました。また、「中学生になったら、ボランティアに参加したい」という嬉しい声も寄せられました。

ありがとうございました !!

岩上哲也様 森脇順子様
アインズ・ニューヨーク(株)様
森永製菓様 神戸物産様
ポッカサッポロフード&ビバレッジ(株)様
ファミリーマート浜乃木店、広瀬店様



3月のお弁当

2月のお弁当

むすびえ(認定NPO法人全国子ども食堂支援センター)を通じて、さまざまな企業から食品の提供をいただいています。

また、4月からはファミリーマート浜乃木店、広瀬店にフードドライブで寄せられた食品もいただけることになり、5月のテイクアウト時にお渡ししました。



~ 5月のテイクアウト ~



5月は大庭小学校に入学したばかりの1年生の皆さんに案内チラシを配り、なないろ食堂の紹介と合わせてお知らせしたところ、10家族、24人の方から申込みがありました。(1年生は7家族から申込みあり)

当日は初めて顔を合わせる子どもたちやおかあさん、おとうさんに、「なないろ食堂が開催できるようになったら、ぜひ参加してね。」と案内しながら、お弁当や食品を渡しました。

ミニおもちゃコーナーでは、子どもたちが悩みながらお気に入りのおもちゃを選んでいました。



なないろ食堂だより

No.62

なないろ食堂運営委員会事務局発行 2022.6.28

半年ぶりになないろ食堂寺子屋開催 !!

6月25日、大庭公民館をお借りしてなないろ食堂寺子屋を開催しました。この間新型コロナウイルスの感染拡大で中止続きでしたが、少し落ち着いたのを機に半年ぶりに開催することができました。参加者は小学生5人、中学生1人。中学生以外は今までも参加したことのある子どもたち。ボランティアの学生さんに見守られながら、各自持参した宿題や用意したプリントなどに集中して取り組んでいました。途中、外のテラスで水分補給をし、後半は外で鬼ごっこをする子、室内でゲームをする子など思い思いに過ごしていました。

感染対策上、まだ食事はできないので、今回はおにぎりやお菓子、きゅうりを持ち帰っていただきました。



和室で落ち着いた雰囲気の中で学習。

時々、学生さんに質問しながらドリルを進めます。

ありがとうございました !!

金森 達央さま
松江市社協さま
ファミリーマート広瀬店さま



みんなで“はちみつレモン”を飲み、小休憩。

今回の持ち帰りグッズ。
いただいたきゅうりも手渡ししました。



今回、8人の学生ボランティアさんが参加してくれましたが、内7人は初めての参加でした。

◎今回初めて参加させていただきましたが、子どもたちの元気さに大学生がパワーをもらっているように見えました。

◎様々な子どもたちと関わることができて、とても勉強になりました。子どもたち一人ひとりの特性を生かした接し方を意識することができて良かったです。

夏休みの“なないろ食堂寺子屋”

夏休みは、なないろ食堂寺子屋を7月23日、8月6日には大庭公民館交流館で、8月17日にはいきいきプラザで開催しました。小学生の参加者はそれぞれ4人、3人、2人と少人数でしたが、毎回大学生ボランティアさんがマンツーマンで指導する体制で、参加者は夏休みのドリルや感想文、絵日記などに集中して取り組んでいました。指導する学生さんもどんなふうに説明したら理解がしてもらえるかと悩みながら対応する場面もありました。

ファミリーマート浜乃木6丁目店にフードドライブで寄せられた飲料水で毎回水分補給をしました。



7月23日。4人参加。夏休みに入ったばかりでしたが、感想文を書き上げた子やドリル1冊をやり上げた子もいました。

ありがとうございます！！

ファミリーマート浜乃木6丁目店 様
森 永 製 菓 様
田 中 鈴 夫 様



*小学生に教えることはとても難しかったです。私たちが当たり前のようにしていることをわかりやすく説明するのは大変でした。それでも私たちがなりに説明することができたので良かったと思います。

(学生ボランティア)



*今日は一生懸命勉強していたMちゃんを見ていました。他の子が遊んでいてもがんばっていてすごいと思いました。勉強の邪魔にならない声かけを考えながら会話するように心がけました。

(学生ボランティア)

朝のボランティア打ち合わせ。7月23日9人、8月6日12人、8月17日8人と多くの方にご協力いただきました。

8月17日。2人参加。夏休みの宿題も追い上げ。ドリルの空白部分を教えてもらいながら、やり上げていました。

持ち帰りの軽食はおにぎりや弁当。いただいたおやつや野菜も一緒に手渡しました。

